

12/09/2010

L'UNION

REIMS / Phénomènes lumineux bizarres

Qu'est-ce que c'est que ces cinq boules orange ?

Cette jeune fille n'en revient pas d'avoir vu de drôles de boules lumineuses qui glissaient vendredi soir dans le ciel rémois.

EXTRATERRESTRES en promenade ou simple phénomène lumineux ? Nous nous garderons bien de trancher. Voici en tout cas ce que Virginie, une jeune Rémoise de même pas 30 ans, affirme avoir vu dans la nuit de vendredi à samedi : « J'habite rue Courtier-Marion (quartier du Chemin-vert, NDLR), il était environ 23 h 15, j'étais chez moi à la fenêtre, je regardais le ciel, et là j'ai aperçu un truc orange en forme de balle, de sphère, avec du blanc très flashant par-dessous, tellement blanc que ça faisait mal aux yeux ! ça ne faisait pas de bruit, ça avançait tout doucement, avec une lenteur extrême,

à une dizaine de mètres au-dessus des arbres du parc de Champagne me semblait-il. Et puis, j'en ai vu une autre, puis encore une autre, cinq en tout, qui se suivaient, alignées, avec un espace de 2 à 3 mètres entre elles... Ça a duré plusieurs secondes, je dirais entre 30 et 40. J'ai appelé mon ami qui était avec moi, il est venu voir. Il a dit « c'est quoi ça ? » mais il ne savait pas ce que ça pouvait être. Lui ne croit pas aux extraterrestres, mais moi j'y crois... »

La même histoire dans le Nord

Toujours est-il que la jeune témoin est encore toute

bouleversée lorsqu'elle nous raconte son histoire. Elle est catégorique, d'après elle ça ne pouvait pas être des avions, « ça se trouvait plus bas que les avions », ni des rayons laser, ni rien d'autre de connu. Des reflets sur des oiseaux ? Ça ne collerait pas trop avec la forme sphérique des objets volants, et comment expliquer le caractère aveuglant de leur partie inférieure ? Du côté des tours de contrôle du secteur, pas plus à Prunay qu'à la BA 112, rien de particulier n'a été détecté aux heures et lieux indiqués, le centre de navigation aérienne n'a rien remarqué non plus...

Alors que penser ? Personne d'autre, jusqu'à présent, ne s'est manifesté pour nous faire part d'un récit du même genre. En revanche, on ne peut manquer de rapprocher celui de Virginie de celui que nos confrères de la Voix du Nord rapportaient dans leur édition

du 24 août dernier, cette fois dans le ciel du Cambrésis et du Béthunois : « La première boule aperçue par Nicolas lui a d'abord fait l'effet d'un phare d'avion. Jaune orangé [...] Le ciel était clair, on voyait les étoiles et cet étrange phénomène. Et pas un bruit [...] Une boule, grandeur d'une mandarine, d'un jaune orangé, très brillante qui s'avance lentement. Il était 2 h 40. Puis dans les cinq secondes suivantes, cinq autres boules formant un V, et encore cinq secondes plus tard, un chapelet de boules évoluant dans un ordre dispersé... » Les similitudes sont quand même troublantes, non ?

En tout cas, ce phénomène nordique ne semble pas avoir encore trouvé plus d'explication que celui de Reims. Voilà de quoi alimenter les conjectures concernant la vie sur les autres planètes.

Antoine PARDESSUS